

Octubre 24, 2014

Una delegación de 160 deportistas neuquinos viajará el próximo domingo por la tarde a Buenos Aires para participar de los Juegos Evita, que comenzarán el lunes. La comitiva la componen los ganadores de los Juegos Integrados Neuquinos, el programa de inclusión de deporte y cultura que organiza el ministerio de Gobierno, Educación y Justicia y que este año convocó a más de 70 competidores.

La primera etapa de los Juegos se realizará en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires a partir del 27 de octubre al 1 de noviembre, mientras que la segunda se llevará a cabo del 10 al 15 de noviembre en Mar del Plata.

En Buenos Aires los centros de competencia serán el Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (Cenard), el Parque Sarmiento y el Tiro Federal.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)